

Interpellation

Illegales Deponieren bei Sammelstellen

Am 28. März 2017 war die Sammelstelle bei der Migros mit Haushaltsmüll, der illegal deponiert wird, überfüllt (s. Foto). Ähnliche Situationen treten an allen Sammelstellen regelmässig auf. Dies stösst bei der „nicht-deponierenden“ Bevölkerung auf grosses Unverständnis.



Meine Fragen zum Thema:

1. In welchem Turnus werden die Sammelstellen videoüberwacht?
2. Werden mit der Videoüberwachung Personen, die illegal Kehricht deponieren, erfasst und können sie auch identifiziert und gebüsst werden?
3. Kann der Gemeinderat die Situation an den Sammelstellen verbessern? Wie?

Pratteln, 31. März 2017

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen

Petra Ramseier